

Subvention pour un jeu au Parc Prévost



(Photo L'oeil de Prévost)

Madame Lucie Papineau, députée de la circonscription de Prévost, a remis récemment un chèque au montant de 4 500 \$ au maire de Prévost, M. Claude Charbonneau, en guise de contribution pour défrayer une partie du coût de ce jeu Jambette Inc., qui fera la joie des parents et des quelques 75 enfants de 2 à 6 ans. Cette subvention est le résultat d'un ensemble de démarches effectuées par le conseiller du district n° 4, M. Sylvain Paradis, qui comble ainsi des attentes signifiées par un groupe de parents. L'installation du module sera faite le 15 novembre 2001.

Tout le personnel de la ville en «retraite fermée»

Une démarche visant à accroître l'efficacité de la gestion et des services

Tout le personnel de la Ville de Prévost participera, vendredi le 30 novembre, à une journée visant à développer une vision d'avenir de la gestion et des services offerts à l'ensemble des citoyennes et citoyens de Prévost.

Dans les circonstances, les bureaux administratifs de la ville seront ouverts uniquement pour les renseignements et les services d'urgence; par ailleurs, la bibliothèque municipale ouvrira ses portes à 17h, mais fermera à 20h.

Les objectifs de cette réunion consisteront à instiller progressivement une modification des attitudes et des comportements dans une perspective d'avenir de l'administration municipale et politique de la Ville de Prévost sur un horizon de 10 ans.

Campagne du comité Développement et paix: La vie n'est pas à vendre... pas plus que le monde

C'est le message que lancent les militants de Développement et Paix aux possédants de la terre qui tentent présentement de faire main basse sur l'agriculture dans les pays en voie de développement.

«L'agriculture est en mutation. Une dizaine de multinationales ont commencé à breveter les semences et les gènes, pour les commercialiser et en contrôler la distribution. Ces ressources collectives sont en voie de devenir des marchandises. Pour 1,4 milliards de paysannes et paysans du Sud, qui récoltent leurs propres semences, les impacts risquent d'être néfastes et de menacer leur sécurité alimentaire... » pouvons-nous lire dans la documentation de Développement et Paix.

Les membres du comité Développement et paix de la paroisse Saint-François-Xavier de Prévost invitent les personnes qui se sentent concernées par la

mondialisation des marchés ainsi que par le développement et la prolifération des organismes génétiquement modifiés à se joindre à la campagne «La vie n'est pas à vendre » en faisant parvenir au ministre canadien du commerce international, Monsieur Pierre Pettigrew, une carte postale lui rappelant que les semences et organismes vivants font partie du patrimoine collectif. S'ils sont modifiés génétiquement, brevetés et commercialisés, l'impact sera dévastateur pour des millions de paysans. Les coûts de production vont croître, le choix des variétés et de techniques sera réduit et la biodiversité menacée. Le mode de vie rural sera chamboulé.

Pour participer à l'envoi de la pétition postale, on peut se procurer des cartes postales pré-adressées à l'église Saint-François Xavier ou encore à la gare de Prévost. On peut aussi visiter une exposition préparée par les membres de Développement et paix à l'église Saint-François-Xavier. Pour plus d'information on peut contacter Mme Thérèse Gaudet au 224-2105.



Les multinationales tentent de s'appropriier les semences et de les breveter. Pour préserver l'intégrité de la vie humaine, Développement et paix invite les Prévostois à faire parvenir une pétition au ministre Pettigrew.

AVIS PUBLIC



FERMETURE DES SERVICES MUNICIPAUX Vendredi, 30 novembre 2001

Le conseil de la Ville de Prévost informe l'ensemble de la population que, le vendredi, 30 novembre, les bureaux administratifs de la ville seront fermés pour la journée en raison d'une réunion générale de 8h à 17h du personnel sur le thème du service au public.

Cependant, les services d'urgence, de protection contre les incendies et de renseignements seront opérationnels. La bibliothèque municipale ouvrira de 17 h 30 à 20 h 30.

Réal Martin
Directeur général

En 2002, le Canada accueillera la XVII^e Journée Mondiale de la Jeunesse

Plus de 5000 jeunes du monde entier seront attendus dans le diocèse de Saint-Jérôme avant leur départ pour Toronto où ils rencontreront le Pape Jean-Paul II

C'est le Pape Jean-Paul II qui, en 1985, a instauré ces rassemblements avec les jeunes qui se déroulent tous les deux ans. Cette année, la rencontre aura lieu à Toronto du 22 au 28 juillet. L'événement réunira des centaines de milliers de jeunes de 16 à 35 ans venant de plus de 150 pays sous le thème «Vous êtes le sel de la terre... Vous êtes la lumière du monde» (Mt 5, 13-14).

Les journées d'accueil dans les diocèses et les paroisses

Bien que les manifestations les plus importantes se dérouleront à Toronto, plusieurs diocèses et paroisses du pays seront appelés à contribuer en accueillant des jeunes pèlerins du 18 au 22 juillet 2002. Dans le diocèse de Saint-Jérôme, ils seront 5000, provenant de différentes parties du monde, à frapper à nos portes pour être hébergés. Le comité

diocésain a fixé à 45 le nombre de familles d'accueil pour notre paroisse. Ces familles auront à offrir le gîte à deux jeunes du 18 au 22 juillet, assumer le coût des repas, assurer le transport aux points d'activités et probablement faire une ou deux brassées de linge supplémentaires. Les hôtes et les invités profiteront sans doute de ce temps pour apprendre à se connaître et tisser des liens. Une assurance santé et médicale d'urgence couvrira tous les pèlerins pour la période du 10 juillet au 1^{er} août.

Les familles qui souhaitent offrir leurs services comme famille d'accueil doivent communiquer le plus tôt possible avec Mme Andrée Cyr-Desroches à la paroisse (224-2740) ou Mme Claire Joron au diocèse (432-9742, poste 341) afin de compléter le formulaire à cet effet. Il est possible d'aider à la réalisation

de ce grand projet autrement qu'en hébergeant des jeunes, soit en s'impliquant comme bénévoles, soit en parrainant financièrement des activités.

Que se passera-t-il à Toronto?

Une foule d'activités attendront les jeunes à Toronto : célébrations eucharistiques, catéchèses, rencontres de réconciliation, soirées de réflexion, de prière et d'échanges, rassemblements avec le pape Jean-Paul II, festival de musique, de danse et de théâtre. Tous les jeunes âgés de 16 à 35 ans, de toutes les dénominations religieuses, qui veulent approfondir leur foi, vivre une expérience extraordinaire avec d'autres jeunes catholiques et en apprendre davantage sur leur religion, peuvent y prendre part. Là encore, un formulaire d'inscription doit être complété le plus rapidement possible. Pour la paroisse, le comité diocésain des JMJ a fixé à 18 le nombre de jeunes participants et participantes, mais ce nombre peut-être modifié.